
様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (   笹田 班) 

開 催 日 時 ５月１２日（木）１９：００～２０：３０ 

開 催 場 所 周布公民館 

出 席 議 員 

議長 西田清久 

司会者 笹田 卓 

報告者 小川稔宏 

記録者 上野 茂 

  牛尾博美 渋谷幹雄 岡野克俊 

参 加 人 数 ３名 

主な要望・提言等 

・議会での質問の順番はどうして決めるのか？ 

・久佐小学校の無償譲渡は久佐地区にしたのか？ 

・都川小学校寄宿舎はどうなっているのか？ 

・中山間地域も大麻地区、高野地区も高齢者の住むところ

は市内も一緒地域で区別しないでほしい。 

・敬老乗車券を利用する人は知っているが、知らない人が

多い。 

・市の情報や事業については広報など見ないので手続きを

知らない。いかに情報を伝えるかむずかしい。ケーブルテ

レビとかホームページは無理。老人と若い２世帯は回覧も

家族全員に伝わらない。 

・議会だよりが見やすくなった。 

・市報は月２回が１回になり厚さが増し、他の配布物と一

緒なので見にくい。 

・ケーブルテレビで議員の活発な意見が見えるが、１人の

住民の質問が皆の意見のような言い方はよくない。 

・国レベル、世界レベルの話はやめて、地域と密着した住

民の声を聴くように。 

・議員が動かなければ市の発展はない。 

・公民館のコミュニティ化はどうなっているのか？ 

・早くコミュニティセンターを作ってほしい。 

・福祉のまちづくりをするには拠点がいる。いまは地区社

協が公民館の倉庫など借りて活動している。公民館内に電

話、資料印刷、倉庫などつくってほしい。 



 

浜田市議会議長       西田清久 様 

 

平成２８年５月２５日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                     笹田班 

代表者 笹田 卓               


